



Soluciones para Agroindustria
y Alimentos

Seguridad y Prevención
de Pérdidas:

Seguridad con los Pesticidas



La exposición a pesticidas es dañina no sólo para los empleados que aplican y mezclan pesticidas, sino también para los trabajadores que manejan las cosechas y los campos rociados. Los pesticidas pueden residir en la ropa del trabajador, en las botas y en la piel, exponiendo posteriormente a la familia del trabajador. Todas las etiquetas y SDS (Fichas de Datos de Seguridad) proporcionarán información sobre los siguientes puntos clave:

¿Cuáles son los Impactos para la Salud?

- A corto plazo: erupciones de la piel, ampollas, picazón en los ojos, ceguera, náuseas, mareos, dolores de cabeza, coma y muerte.
- A largo plazo: infertilidad, defectos de nacimiento, problemas endócrinos, desórdenes neurológicos, cáncer y muerte. neurological disorders, cancer and death.

La exposición a pesticidas hace que los empleados de la granja sufran más lesiones y enfermedades relacionadas con productos químicos que cualquier otra fuerza de la nación (Farmworker Justice, 2017).

LOS EMPLEADOS DEBEN USAR:

Cómo proteger su cuerpo



Protección en los ojos al mezclar, cargar o aplicar pesticidas. Los lentes y anteojos polarizados no proporcionan protección adecuada.



Utilice los guantes resistentes a productos químicos al mezclar, cargar o aplicar pesticidas. Los empleados deben lavarse las manos antes de comer, beber, fumar o ir al baño.



Utilice respirador mientras maneja pesticidas dañinos en cualquier momento en que la etiqueta lo indique o si está mezclando, cargando o aplicando la mayoría de los pesticidas.



Ropa de manga larga y pantalones largos, botas, calcetas, sombrero y/o bufanda y guantes. Los empleados deben bañarse inmediatamente después de regresar a sus casas y lavar la ropa expuesta separada después de cada uso.

LOS EMPLEADOS DEBEN:

Primero Auxilios



Mantener el párpado abierto y enjuagarse con agua limpia al echar un chorro suave por lo menos durante 15 minutos.



Salir al aire libre inmediatamente y asegurarse que la ropa esté floja y no lo restrinja.



Enjuagarse inmediatamente con agua limpia si se derraman pesticidas en la ropa o la piel.



Solo inducir al vómito si lo recomienda el personal de emergencia. Siga las recomendaciones del personal de EMS.

Los empleados deben leer y/o comprender todas las etiquetas y las Fichas de Datos de Seguridad (SDS) de todos los peligros a los que están expuestos por los pesticidas.

Para más información, consulte las [Normas de Protección de Trabajadores Agrícolas \(WPS\) de EPA](#)

Aviso y descargo de Alliant Este documento está diseñado para proporcionar información y orientación general. Por favor, tenga en cuenta que antes de su implementación, su asesor legal deberá revisar todos los detalles o la información de la póliza. Alliant Insurance Services no proporciona asesoramiento legal ni opiniones legales. Si necesita una opinión legal, por favor, busque los servicios de su propio asesor legal o solicítele a Alliant Insurance Services una derivación. Este documento se proporciona "como está", sin ninguna garantía de ningún tipo. Alliant Insurance Services se exime de cualquier responsabilidad por cualquier pérdida o daño derivado de la confiabilidad de este documento.